

Annonce :



Précédant son Assemblée Générale, la Société Royale rendra hommage à feu Gabriel D'Argent ,
Bonâme hall, MSIRI, Réduit, le jeudi 21 mars à 14h15.

Dr Vikash Tatayah qui l'a côtoyé jusqu'à la fin de son long parcours professionnel nous parlera de cet important botaniste qui fut le guru de beaucoup de scientifiques mauriciens du moment. L'exposé s'intitulera :

"In Memoriam: Gabriel D'Argent, the encyclopaedia of Mauritian plants".

Ouvert au public.

Voir plus :-

Gabriel D'Argent, membre honoraire de la Société Royale est mort le mois dernier âgé de 94 ans. Notre ami Dr. Vikash Tatayah qui l'a côtoyé jusqu'à la fin de son long parcours professionnel nous parlera de cet important botaniste qui fut le guru de beaucoup de scientifiques mauriciens du moment. Pour ceux qui n'ont pas entendu parler de Gabriel D'Argent, vous serez surpris de découvrir une personnalité hors-pair qui travailla d'arche pied pour préserver l'environnement de notre pays et ceci jusqu'à un âge très avancé. Peut-être que Vikash nous montrera une photo de ce grand botaniste à vélo, mode de locomotion qu'il utilisa jusqu'à fort tard pour se rendre de sa maison à La Caverne, Vacoas à la réserve du Mondrain ! Ensemble le 21 mars nous saluerons la mémoire de ce grand mauricien.